

Pressemitteilung 02. August 2019

Bündnis90/ DIE GRÜNEN
Ortsverband Duderstadt-Untereichsfeld
Sprecherin Jennifer Ahlbrecht

GRÜNE unterstützen Matthias Schenke

Am Donnerstag, den 1. August trafen sich im Jugendgästehaus/Duderstadt die Mitglieder des GRÜNEN Ortsverbandes Duderstadt-Untereichsfeld zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung. Für die anstehende Bürgermeisterwahl in Duderstadt haben die GRÜNEN keine(n) eigene(n) KandidatIn nominiert. Es sollte nun geklärt werden, ob und welchen der nominierten Kandidaten die GRÜNEN bei der Wahl unterstützen.

In einem intensiven und gut vorbereiteten Prozess mit Gesprächen und Interviews mit allen vier Kandidaten, kamen nach ausführlicher Diskussion die GRÜNEN Mitglieder mehrheitlich zu der Entscheidung, Matthias Schenke bei der BG-Wahl zu unterstützen. Gerade in den für die GRÜNEN wichtigen Themenfeldern Verkehrsentwicklung/eMobilität, Energiewende und Naturschutz in Duderstadt konnte Matthias Schenke punkten. Aufbauend auf das Mitgliedervotum empfiehlt der GRÜNE Vorstand seinen Anhängern und Sympathisanten, Matthias Schenke bei der anstehenden Bürgermeister-Entscheidung zu wählen.